

## Sachstand: Bewirtschaftung der Spielflächen 2018

**Tabelle 1: ehemalige Vorschlagliste zur Stilllegung von Spielflächen**

Spielplatzname	Anmerkungen
Ernst-Abbe-Straße	bleibt bestehen
Nordring	im Abbau begriffen
Danziger Straße	im Abbau begriffen
Eiswiese	im Abbau begriffen
Erlenweg	Grünfläche
Lortzingstraße <sup>1</sup>	bleibt bestehen
Lange Wende	Grünfläche
Schückingstraße	Grünfläche
Klosterweg	Wird von den Messdienern bewirtschaftet
Kolpingstraße	Grünfläche

**Tabelle 2: Liste der zukünftig bewirtschafteten Spielflächen**

Name – Notfallschilder	Anmerkungen
Altenfelder Kreuz	bleibt bestehen
Axthausenerweg	bleibt bestehen
Beethovenstraße	bleibt bestehen
Benningloh	bleibt bestehen
Bergeler Nord	bleibt bestehen
Bergeler Spielplatz	bleibt bestehen
Boddestraße	bleibt bestehen
Bolzplatz Zum Geisterholz	Fläche steht u. U. zum Verkauf an – wäre somit komplett aus der Bewirtschaftung/Spielraumplanung raus
Bolzplatz Jahnstraße	bleibt bestehen
Bolzplatz Friedrich Harkortstraße	bleibt bestehen
Bolzplatz Im Nebel	bleibt bestehen
Bolzplatz Overbergschule	bleibt bestehen
Bolzplatz Rote Erde	bleibt bestehen
Bolzplatz Zum Drostenholz	bleibt bestehen
Bolzplatz Rousendorpweg	bleibt bestehen
Bolzplatz Westring	siehe Nienkamp
Bolzplatz Zum Kreuzweg	bleibt bestehen
Bolzplatz Zum Sundern	bleibt bestehen
Dämmer	wurde verlegt – jetzt Drostenhof/Goldbrink
Dorfplatz Sünninghausen	bleibt bestehen
Drostenholz	im Abbau begriffen
Ehemalige Vitusschule	bleibt bestehen
Friedlandsiedlung	bleibt bestehen
Gasbachtal	bleibt bestehen
Hilkerspielplatz	bleibt bestehen
Holtkamp	bleibt bestehen

Hüfferstraße	bleibt bestehen
Jasperskamp	bleibt bestehen
Joseph – Cardijn–Straße	bleibt bestehen
Lambertistraße	bleibt bestehen
Nienkamp	auf der einen Seite der Straße befindet sich der Spielplatz und auf der anderen Seite die Bolzwiese – Änderungen könnten sich durch Bebauung auf der Spielplatzseite ergeben – z. B. Zusammenlegung der Spielflächen
Ermländerweg	bleibt bestehen
Polterkuhle	bleibt bestehen
Pott,s Holte	bleibt bestehen
Ruthenfeld	bleibt bestehen
Skateboardbahn ASS	die Skater-Anlage wurde demontiert und entsorgt – bei der Neugestaltung werden sowohl Interessen der Schulen als auch der Stadt (Spielraumplanung) berücksichtigt – ein erstes Vorgespräch zur Neugestaltung dieser Spielfläche hat am 27. Juni 2018 stattgefunden – vereinbarte Beteiligungsverfahren der Schülerinnen und Schüler erfolgen vor und kurz nach den Sommerferien
Teutheide	bleibt bestehen
Zum Tienenbach	bleibt bestehen
Up`n Dauden	bleibt bestehen
Von Steinfurt	bleibt bestehen
Weitkamp	bleibt bestehen
Westfalia	bleibt bestehen
Zum Sundern	bleibt bestehen

In der Sitzung des Planungsausschusses werden weitergehende Informationen zum Planungsprozess und konkrete Hinweise zu einzelnen Spielflächen gegeben.

Wenn die im Abbau begriffenen Flächen erledigt sind und eine Fläche veräußert wurde, dann ist der politische Auftrag entsprechend umgesetzt. 10 Flächen würden dann nicht mehr bewirtschaftet. Zuletzt gab es aus der Politik auch Hinweise, dass die Stilllegung von 8 Flächen akzeptabel sei.